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�0�1 年 10 ݄にӉ部ࢢでʮさのਆ経内科クϦ
χックʯを։ۀさͤていたͩきました、ࠤ野ହর
とਃします。ࢁ口ݝ医ࢣ会の先生方におかれまし
ては、ࢁ口大学医学部ෟଐ病院ۈ時代、当院։
院ޙともに大変お世になっており、このをお
आりしてްくおྱをਃし্げます。私の出はฌ
へݝ口ࢁ口大学入学を機にࢁ、でありࢢඣ࿏ݝݿ
సډしてまいりました。以ޙ、大学院生時代に 3
年ؒ৽ׁࢢに在ॅしていた以外はすてࢁ口ݝで
らしており、なかでもӉ部での生活が࠷とな
りました。そしていつしか、Ӊ部がڷނのような
になり、大きな֗になりました。ࢁ口大学医
学部ෟଐ病院でのࣄもྟচɾڀݚɾ教育とॆ実
したものでしたが、࣍ୈに大きなӉ部でҬ医
療にݙߩしたいという思いがڧくなり、このӉ部
りました。当院はೝ症、パーࢸするにۀで։ࢢ
Ωンιン病、てんかん、݂障害、症など
の中疾患から、ধਆ経疾患やے疾患にࢸるま
で෯い疾患を扱っております。大学病院でも
ͼਆ経ಋٴܭしている日本ޫి社の༺࠾

ஔを完備しております。৽患としては಄௧ࠪݕ
ʢย಄௧がѹ的に多いですが、ۓுܕ಄௧、܈
発಄௧、そのଞの一࣍性಄௧、また時にはೋ࣍性
಄௧のケースもありますʣ、Ίまい、ೝ症、パー
Ωンιン病の患者༷に多く来院いたͩいていま
す。基װ病院からのհの伷࠹のೋ࣍予目的
の患者༷も多いです。その一方でൽෘےԌ、アϨ
ルΪー性Լछ性݂Ԍやランόートɾイートン
などのケースも来院されます。これ܈ແྗ症ީے
らの難࣏性ਆ経ے疾患をૣ期に QJDL�VQ し、大学
病院など基װ病院へհし、ૣ期࣏療へとつなげ
るՍけڮとしてのׂも୲っております。
きの私にとってはこの্ないັ࢙はྺݝ口ࢁ　
ྗ的なॴであり、ݯฏ合ઓのஃϊӜのઓい、ࣨ
ொ時代の大内ࢯのจ化、ଂと小࣍の決ಆ、ໟ
རًެݩのഡ築とそのޙのໟརࢯによるൡ
、ນ、そして明࣏ҡ৽と題にܽࣄきまͤん。
こんなすばらしいࢁ口ݝのҬ医療をこれからも
しっかり୲っていきたいと考えております。ޙࠓ
ともどうͧよろしくおئいਃし্げます。
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